



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**27 de Septiembre de 2005
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

En libertad el principal acusado de la operación “Ballena blanca”

Los abogados insisten en potenciar el turno de oficio

ABC

CÓRDOBA

En libertad el principal acusado de la operación «Ballena Blanca»

ABC

GRANADA. El abogado Fernando del Valle, titular del bufete «Del Valle Abogados» y encarcelado como presunto cerebro de una red de blanqueo de dinero de la Costa del Sol en el caso «Ballena Blanca», salió ayer de la cárcel tras quedar en libertad una vez abonada la fianza impuesta por la Audiencia de Málaga. El letrado chileno abandonó a las 16.05 horas la prisión de Albolote (Granada), donde permanecía ingresado y a cuyas puertas le aguardaban su mujer y su abogado, Javier Núñez, a quien acompañaban dos hombres más.

Visiblemente emocionado y con buen aspecto físico, Del Valle eludió hacer declaraciones, si bien asintió al ser interrogado sobre si estaba satisfecho con su puesta en libertad, que se ha producido después de que su defensa haya abonado los 600.000 euros de fianza que le impuso la Audiencia de Málaga. Su abogado explicó que la fianza se pagó en efectivo y agradeció la colaboración económica para ello de más de un centenar de letrados.

Estás en: LOCAL

QUIEREN PARTICIPAR EN EL PROYECTO DE LA CIUDAD DE LA JUSTICIA

Los abogados insisten en potenciar el turno de oficio

REDACCION

27/09/2005

Miembros de la junta de gobierno del Colegio de Abogados trasladaron ayer a los parlamentarios socialistas Juan Luis Rascón y Araceli Carrillo un análisis de la situación de Instrucción siete, así como la necesidad de potenciar el turno de oficio, particularmente en el servicio que orienta jurídicamente a los mayores.

Los representantes de los letrados cordobeses también valoraron las instalaciones de Peñarroya--Pueblonuevo, a la vez que solicitaron participar en el proyecto de la Ciudad de Justicia.

Según explica el PSOE en una nota de prensa, Rascón y Carrillo explicaron los proyectos de ley que se van a estudiar en este periodo de sesiones y analizaron la situación de la Justicia en la provincia.

Así, Rascón presentó a los abogados los proyectos en los que está trabajando como ponente en el Congreso de los Diputados, la reforma de la Ley Orgánica de Poder Judicial sobre jurisdicción familiar, la ley de acceso a la abogacía, --que "por su homologación a Europa conlleva una mejor formación de los abogados"--, o la Ley Orgánica del Poder Judicial para adecuar el estado de las autonomías a la justicia.

Rascón, juez titular en excedencia de Instrucción siete, ha declarado que este encuentro se enmarca en el plan de trabajo del grupo socialista de colaborar con los colectivos profesionales de la provincia con el objetivo de "conocer las necesidades y realidad de estos sectores de forma más directa" y en este caso concreto "de mejorar el servicio público de la Justicia". El diputado se comprometió a continuar con este clima de diálogo y trasladarles toda la información sobre reformas legales.

